

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa:

1. Hasil pengujian secara parsial menunjukkan bahwa variabel literasi keuangan syariah, mempunyai pengaruh yang besar dengan nilai signifikansi sebesar 0,000 dengan nilai t-hitung sebesar 15,968. Sedangkan variabel kemampuan finansial dan daftar tunggu secara parsial tidak berpengaruh signifikan, dengan nilai signifikan sebesar 0,087 dan 0,288 dan masing-masing nilai t-hitung kedua variabel sebesar 1,716 dan – 1,063.
2. Hasil pengujian secara simultan pada penelitian ini menunjukkan bahwa variabel literasi keuangan syariah, kemampuan finansial dan daftar tunggu berpengaruh signifikan terhadap minat menabung siswa SMPIT Ukhuwah Banjarmasin dengan nilai signifikansi sebesar 0,000. Hasil dalam penelitian ini membuktikan semakin tingginya pemahaman tentang literasi keuangan syariah, kemampuan finansial dan daftar tunggu dapat meningkatkan minat menabung siswa.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan maka diajukan beberapa saran yaitu sebagai berikut :

1. Bagi Lembaga Bank Syariah Indonesia

Diharapkan dapat memberikan literasi keuangan syariah, khusus nya

tentang Bank Syariah Indonesia lebih meningkatkan promosi mengenai produk tabungan haji muda, sehingga dapat menarik sekaligus meningkatkan minat siswa untuk berangkat haji dengan tabungan haji muda BSI.

2. Bagi Akademik

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memperkaya literatur dan menabuh pengetahuan pembaca dan siswa SMPIT Ukhuwah Banjarmasin dibidang Ekonomi dan Bisnis Islam yang berkaitan dengan pengetahuan literasi keuangan syariah, kemampuan finansial dan daftar tunggu agar dapat dijadikan rujukan bagi penelitian-penelitian selanjutnya.

3. Bagi Peneliti selanjutnya penelitian memberikan saran agar memperluas sampel yang akan diteliti dalam penelitian ini dan menyelidiki pengaruh apa saja yang mendorong minat untuk lebih menyempurnakan penelitian ini. Peneliti juga menyarankan pada peneliti selanjutnya untuk meneneliti variabel uang saku, religiusitas dan juga motivasi sebagai variabel yang akan diteliti selanjutnya.